

El ministerio comienza a detectar un descenso de horas perdidas en el trabajo

El miedo a perder el empleo reduce el absentismo laboral en Galicia

La cola del paro que durante los últimos meses no para de crecer está extremando el cuidado de los trabajadores para conservar el puesto en sus empresas. El efecto inmediato es la desaceleración del absentismo laboral, que descendió en el primer semestre

del 2008 con respecto al del 2007. No obstante, el temor a perder el empleo también tiene como cara negativa el descenso de la productividad debido a que la gente trabaja más, pero está más distraída y desorientada, lo que afecta al rendimiento.

» 50 y 51

Dos chicos de 17 años mueren en Redondela al chocar a 150 kilómetros por hora

El coche en el que viajaban el chico y la chica de 17 años que murieron en la madrugada del sábado en Redondela circulaba a 150 kilómetros por hora en un tramo limitado a 80. El conductor, de 18 años y novel, resultó herido, al igual que otros dos acompañantes más, al chocar contra un Megane.

» 2 y 3

■ DE SOL A SOL ■

Dos días

El primer presidente norteamericano de color entrará dentro de dos días en la Casa Blanca para quedarse. Los norteamericanos, pero también millones de ciudadanos de otros países, han depositado en Obama la esperanza de que con él llegue un tiempo nuevo para la política. Las expectativas creadas con el sucesor del nefasto Bush son tantas y tan altas que habrá frustraciones. Pero, por ahora, es el momento de la ilusión.



Varios soldados trasladan al general John Moore, «herido» a la media hora de iniciarse la batalla | KOPA

La batalla de Elviña entre las tropas británicas y galas revive 200 años después en los Cantones

Los actos conmemorativos del bicentenario de la batalla de Elviña tuvieron ayer su plato fuerte con la recreación del enfrentamiento entre las tropas hispano-británicas y francesas. Alrededor de un centenar de figurantes recrearon por la tar-

de en los Cantones aquella contienda que se desarrolló en 1809. El público pudo seguir de cerca los movimientos militares de ambos ejércitos, sus uniformes, sus armas... Hoy se recordará la batalla en el puente de O Burgo.

» L10 y L11

ESTA SEMANA

CHAMPÚ H&S 300 ML. COMPRANDO 2 UDS. DESCUENTO DE 1,50€

SALE LA UUD. A 2'77€ LLEVANDO 1 UUD. 3,52€

El Pincel

DROGUERÍAS-PERFUMERÍAS

www.elpincel.com

QUIÉN ES QUIÉN EN EL REPARTO DE AEROGENERADORES (I)

Panaderos, queseros, agentes de artistas y hosteleros, entre los ganadores del concurso eólico

La Voz comienza hoy una serie que detalla cuáles son las empresas seleccionadas por la Consellería de Industria para ser concesionarias del concurso eólico y quiénes son sus gestores. Entre las firmas que han sido beneficiadas en la primera selección figuran panaderías,

fábricas de cubiertos y menaje del hogar, boutiques, hoteles con encanto, mueblerías, queserías, agencias de representación de artistas y empresas de transportes. En cambio, de la lista se han caído algunos grandes operadores del mundo de la energía.

» 48 y 49

El eucalipto retrocede por primera vez desde que llegó a Galicia

La superficie ocupada por el eucalipto en Galicia ha retrocedido entre el 5 y el 10% en los últimos tres años. Los incendios y la plaga del gonypterus son los grandes problemas de esta especie.

» 4 y 5

ELECCIONES 1-M
La presidenta del Parlamento, Dolores Villarino, se cae de las listas por la presión del PSOE vigués

» 6

Las mayores inversiones del AVE gallego coinciden siempre en vísperas de las citas electorales

» 10

ENTREVISTA
ROSA DÍEZ, presidenta de UPyD
«A los gallegos debiera preocuparles que el PSOE y el PP hagan lo que quiere el Bloque»

» 9

GALICIA
Doscientos chinos que pretendían sacar el carné en Lugo estaban empadronados en el mismo piso

» 11

INTERNACIONAL
Israel decreta un alto el fuego en Gaza después de 22 días de ataques y de 1.200 muertos

» 26

La Voz de A Coruña

PP y PSOE acusan al BNG de «anticoruñés» por no defender la ampliación de Alvedro

» L2 y L3

Hoy por solo 1,95 €

Barrio Sésamo Un libro + un DVD

BARRIO SÉSAMO

cada viernes

Hoy GRATIS

A Coruña. 800 años de Historia

cada domingo